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Londrina, 27 de agosto de 2024. 

 

CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE CICLISMO 
CONSELHO FISCAL 

ATA 3ª REUNIÃO 2024 – 27 AGOSTO DE 2024 
 
Dia: 27 de agosto de 2024 
Horário: 10h 
Forma: https://meet.google.com/agx-wjkb-caa 

 

Integrantes Participantes:  

1. Sônia Maria Cardoso 

2. Jairo Vieira Dantas 

3. Gilvan Costa Cavalcante 

 

Convidados: 

1. Heloisy Pissinati – Gestora Adm Financeira CBC 

2. Walter Russo Jr – Governança e Compliance CBC 

 

Pauta: 

1. Proposta de Análise da Prestação de Contas - 2o semestre 2024 

 

Essência da reunião: 

Reuniões trimestrais para analisar projetos e prestações de contas, pasta com relatório 

de resumo, assinatura de documentos por plataforma específica. 

 

Destaques: 

• Realizar três reuniões por ano 

• Enviar e-mail com relatórios do primeiro trimestre e link da pasta 

• Analisar relatórios e preparar parecer até dia 31 

• Assinatura do parecer na plataforma até dia 29 ou 30 

• Enviar e-mail com informações para todos 

• Enviar o Regimento para Sônia 

• Verificar o Regimento e pesquisar em sites relacionados 
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• Entrar em contato com Heloisy após concluir as verificações 

 

Resumo: 

• A proposta de Heloisy é realizar reuniões trimestrais para analisar os projetos e 

prestações de contas, a fim de facilitar o fechamento do balanço no final do ano 

e manter todos atualizados sobre o andamento dos projetos. 

• A ideia é que cada trimestre, Heloisy envie uma pasta com os projetos fechados 

para que todos possam analisar e fazer um parecer. 

• Isso permitirá que ajustes sejam feitos durante a execução e prestação de 

contas, facilitando o fechamento do balanço no final do ano. 

• A pasta contém um relatório de resumo com todas as despesas pagas, facilitando 

a análise e verificação dos documentos. 

• A assinatura dos documentos será feita através de uma plataforma específica, 

que facilita o processo tanto para a empresa quanto para os envolvidos. 

• A Copa Norte-Nordeste melhorou em termos de organização e estrutura desde 

a eleição do Dr. Bruno. 

• A vice-presidente está insatisfeita com a falta de apoio do técnico e está disposta 

a agir de forma mais dura no conselho. 

• Essas novas dinâmicas propostas irão facilitar o trabalho, pois com essas análises 

por trimestres, o volume será menor a cada vez. 

• O material a ser analisado de todo o ano exercício para a AGO será mais rápido, 

pois só ficará restando o último trimestre do ano anterior. 

• Isso irá melhorar a transparência e a velocidade do parecer. 

• Excelente a utilização da plataforma para acessar a documentação. 

 

Todos os participantes subscrevem essa Ata. 
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